

die seit 1991 im Hoheitsgebiet des ehemaligen Jugoslawien begangenen schweren Verstöße gegen das humanitäre Völkerrecht.³⁵

68/510. Bericht des Internationalen Residualmechanismus für die Ad-hoc-Strafgerichtshöfe

Auf ihrer 33. Plenarsitzung am 14. Oktober 2013 nahm die Generalversammlung Kenntnis von dem ersten Jahresbericht des Internationalen Residualmechanismus für die Ad-hoc-Strafgerichtshöfe.³⁶

68/511. Bericht des Internationalen Gerichtshofs

Auf ihrer 41. Plenarsitzung am 31. Oktober 2013 nahm die Generalversammlung Kenntnis von dem Bericht des Internationalen Gerichtshofs.³⁷

68/512. Generaldebatte der neunundsechzigsten Tagung der Generalversammlung

Auf ihrer 43. Plenarsitzung am 5. November 2013 beschloss die Generalversammlung auf Vorschlag ihrer Präsidentin, unter Hinweis auf ihre Resolution 57/103 vom 13. März 2003, insbesondere deren Zieler 2, dass die Generaldebatte der neunundsechzigsten Tagung der Generalversammlung am Mittwoch, den 24. September 2014, beginnt und dass diese Regelung keinen Präzedenzfall für künftige Tagungen darstellt.

68/513. Unterrichtung durch den Generalsekretär nach Artikel 12 Absatz 2 der Charta der Vereinten Nationen

Auf ihrer 46. Plenarsitzung am 7. November 2013 nahm die Generalversammlung Kenntnis von der Mitteilung des Generalsekretärs.³⁸

68/514. Bericht des Wirtschafts- und Sozialrats

Auf ihrer 50. Plenarsitzung am 11. November 2013 nahm die Generalversammlung Kenntnis von dem Bericht des Wirtschafts- und Sozialrats.³⁹

68/522. Begehung des fünfundsechzigsten Jahrestags der Allgemeinen Erklärung der Menschenrechte

Die Generalversammlung, auf ihrer 62. Plenarsitzung am 9. Dezember 2013, auf Vorschlag ihres Präsidenten⁴¹, geleitet von den Zielen und Grundsätzen der Charta der Vereinten Nationen und der Erklärung und des Aktionsprogramms von Wien, die am 25. Juni 1993 auf der Weltkonferenz über Menschenrechte verabschiedet wurden,⁴² und unter Hinweis auf ihre Resolution 2217 A (XXI) vom 19. Dezember 1966 über das Internationale Jahr der Menschenrechte, insbesondere ihre Empfehlung, erstmals am 10. Dezember 1968 anlässlich der Begehung des zwanzigsten Jahrestags der Allgemein05(7)-5(c)-2-rklär-15(t)-1p,